



TRASCENDIÓ

Que la participación de México en la Feria Internacional de Turismo en Madrid culminó con muy buenos números, ya que la Secretaría de Turismo, a cargo de **Josefina Rodríguez Zamora**, logró que las 32 entidades estuvieran representadas en los más de mil 800 metros cuadrados montados para ese propósito. Además, hubo una excelente convocatoria y participaron más de mil 500 expositores con el fin de atraer miradas e inversiones a nuestro país y, de manera paralela, la funcionaria sostuvo una intensa agenda de reuniones para fortalecer la conectividad con Europa y promover la imagen, gastronomía y cultura nacionales.

Que en pasillos de la Corte, que encabeza **Hugo Aguilar**, cuentan que la decisión de los ministros de aplazar la discusión sobre ampliar la tasa cero al IVA a todos los productos de gestión menstrual se debe a que la Presidencia de la República realizó observaciones en el sentido de que no les compete a ellos resolver el tema, sino al Poder Legislativo. A esto se suma que otra importante cadena estadunidense ha presentado un

amparo similar al de la empresa Walmart, así que el tema va para largo.

Que la prisa por concluir las actividades de la Comisión Permanente se debe a que los grupos parlamentarios alistan esta semana reuniones previas al nuevo periodo ordinario y, por lo que hace a los diputados, la bancada panista de **José Elías Lixa** se concentrará el martes en Mérida; los priistas de **Rubén Moreira** sostendrán un encuentro con dirigencia y senadores en su sede nacional los días 30 y 31; los petistas de **Reginaldo Sandoval** tendrán su cónclave el sábado 31 en un hotel de CdMx, y los morenistas de **Ricardo Monreal** celebrarán su encerrona en San Lázaro el mismo día, con todo y pasarela de los secretarios **Rosa Icela Rodríguez, Juan Ramón de la Fuente, Marcelo Ebrard y Marath Bolaños**.

Que siguiendo con temas legislativos, la Comisión Permanente del Congreso, encabezada por la diputada presidenta **Kenia López**, celebrará hoy la última sesión del actual receso legislativo con dos asuntos en el orden del día: la ratificación del ex fiscal **Alejandro Gertz** como embajador de México en Reino Unido y la presentación del informe anual de la titular de la CNDH, **Rosario Piedra**. Se sabe que la mayoría oficialista ha tomado en ambos casos las previsiones necesarias para evitar sobresaltos o cualquier conato de pleito o encontronazos con la oposición. —